
009007

Ribbon of Steel

Bildbeschreibung1)

Eine verschwommene, abstrakte Darstellung von Bahngleisen, die sich durch eine Landschaft schlängeln,
mit sichtbarer Signalausrüstung.

Analyse1)

Dieses abstrakte Werk präsentiert eine verschwommene, traumartige Interpretation einer Eisenbahnstre-
cke. Die dominierenden Farben sind eine Mischung aus kühlen Blautönen und warmen Gelbtönen, die
eine in ätherisches Licht getauchte Landschaft suggerieren. Die Gleise selbst sind als längliche, weiche
weiße Linien dargestellt, die sich sanft durch die Komposition krümmen. Ein vertikales Element auf der
rechten Seite fügt einen strukturellen Kontrapunkt hinzu und repräsentiert möglicherweise ein Signal
oder eine andere Infrastrukturkomponente. Der Gesamteffekt ist einer von Bewegung und Desorientie-
rung, der den Betrachter einlädt, über die Reise und die sich verändernden Wahrnehmungen der Realität
nachzudenken.
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009007 - Ribbon of Steel

Bilddaten

Typ / Größe Durch Web Link

Aufnahme Digital Frank Titze
Entwicklung — —
Vergrößerung — —
Scanning — —
Bearbeitung Digital Frank Titze

Aufnahme Bearbeitung Veröffentlicht

Daten 04/2020 04/2020 11/2021

Breite Höhe Bits/Farbe

Original-Größe 4912 px 6877 px 16

Verhältnis ca. 1 1.40 —

Aufnahme 24x36 mm

Ort —

Titel (Deutsch) Band aus Stahl

Anmerkungen

1)Text ist AI generiert - Noch NICHT überprüft und/oder korrigiert
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      A blurred, abstract depiction of train tracks curving through a landscape with signal equipment visible.
    
    
      Eine verschwommene, abstrakte Darstellung von Bahngleisen, die sich durch eine Landschaft schlängeln, mit sichtbarer Signalausrüstung.
    
    
      This abstract piece presents a blurred, dreamlike interpretation of a railway track. The dominant colors are a blend of cool blues and warm yellows, suggesting a landscape bathed in ethereal light. The tracks themselves are depicted as elongated, softened white lines, curving gently through the composition. A vertical element on the right side adds a structural counterpoint, possibly representing a signal or some other infrastructure component. The overall effect is one of movement and disorientation, inviting the viewer to contemplate the journey and the shifting perceptions of reality.
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